

令和3年6月21日

校長 斎藤 瑞穂

# 校長室だよい



2年ぶりだね！

## プール指導が始まります！

～安全のための約束を守り、水と親しちゃう～

今日から2年ぶりのプール指導が始まります。待ってました！という人もいれば、久しぶりに水に入ることをちょっとこわいな、と思っている人もいることでしょう。



特に今年は、新型コロナウイルスの感染予防対策をしながら行う、初めてのプールの授業です。マスクを外すことになるプールサイドや水中では、密をさけるため、みなさんがおたがいにきょりを取れるよう、クラスごとに交代して行うなど、先生たちは、今まで以上に時間をかけて計画や準備をしてきました。しかし、いくら先生たちが工夫したり準備したりしても、みなさん一人一人が自分勝手な行動をしていたら、安全は守られません。

3年生以上の人には、これまでのプールの授業のやり方や約束とちがうこともあるでしょう。また、初めて学校の大きなプールに入る1,2年生は、プールの約束を一から確かめていかなければなりません。自分はもちろん、友達の命を守るためにも、先生の話をよく聞き、新しい約束を守って授業に取り組みましょう。そして、楽しく気持ちのよいプールの時間にしていきましょう。

※学校プールでは、うき輪はつかえないよ。

とうくばこ  
投句箱より

なつくれれば プールはじまる たのしみだ

よみ人 知らず

「よみ人知らず」とは、和歌や句の作者がわからない、という意味です。この句は投句箱に入っていたのですが、作者の名前も学年も書いてありませんでした。漢字が使われていないところを見ると、1,2年生かな？

それにしても、今のみなさんのは気持ちをそのまま表したような句ではありませんか？最近は、室内に温水プールを備えていつでも水泳が楽しめる施設がたくさんできていますが、学校のプールは夏限定。夏が来なければ始まりません。それに、学校で友達と一緒にに入るプールは、やはり格別に楽しいですね。早くプールが始まらないかなというワクワク感がよく伝わってくる句です。

クイズ

### この花の名前は？

花を探して校庭を歩いていて見つけた、大きな、やや青みを帯びたピンク色の花。

この花の名前は何というのでしょうか？



分かった人は下の回答用紙に答えを書き、校長室前の黄色い箱にいれてください。(24日〆切)

#### 保護者の皆様

久しぶりに学校プールが始まります。1,2年生にとっては、初めての広くて少し深いプールかもしれません。楽しく水に親しめるよう、安全第一に取り組んでいきます。プールカードの記入、水着等の準備をよろしくお願ひいたします。

回答用紙

(クイズの答え)

年組  
名まえ